

Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

44 m²

Réf. 07041

260 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Tourny - elegant appartement en plein coeur de bordeaux - climatisation bordeaux sotheby's international realty a le plaisir de vous présenter ce séduisant appartement en duplex, développant 37,33 m² loi carrez (44,42 m² au sol), idéalement situé en plein cœur de bordeaux, dans l'un des secteurs les plus recherchés de la ville. À proximité immédiate des commerces, des transports et des adresses emblématiques du centre historique, ce bien bénéficie d'un emplacement privilégié, au sein d'une rue à la fois confidentielle et particulièrement calme. Installé dans un bel immeuble en pierre de ...

Tourny - elegant apartment in the heart of bordeaux - air conditioning bordeaux sotheby's international realty is pleased to present this charming duplex apartment offering 37.33 sqm (carrez law) and 44.42 sqm of total floor space, ideally located in the very heart of bordeaux, one of the city's most sought-after districts. Set within immediate proximity to shops, restaurants, public transport, and the most iconic addresses of the historic center, this property enjoys an exceptional location, while benefiting from the calm of a discreet and peaceful street. Located in a beautiful traditional ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

